ヴィラージュ虹ヶ丘































【栄養科より…】

職業柄恒例のイベントです。新年最初の行事でありこ ため職員も気を引き締めて作業に当たります。 始まりを迎えることができました。

厨房は元旦の朝から大忙

利用者が満足されるよう、衛生面や見栄えに留意する 「豪華だ」との声をいただき職員もいい年の

のです。本年もどうぞよろ があるからこそ運営できる の皆さまのご理解とご支援 して、ご家族をはじめ地域 しくお願い申し上げます。

予防対策、高度な介護技術 人間性を磨かなく

倫理観、 ては務まらないのです。そ

そんな施設生活は誰も望みません。私たち職員 するのは簡単ではありません。 はその人らしい生活を支援したくて介護を仕事 の感染は重症化しやすく、命に係わるからです 層の感染予防対策で緊張していました。 高齢者 ています。 か?都度、多職種で話合いを重ね対策を検討し 感染リスクを抑えて希望を叶えることができる になれることを忘れてはいけません にしてきたこと、高齢者の笑顔で自分達も幸せ 集いたいという強い願いがあり、どうしたら た年末年始でした。

一方、施設内では、より 人の尊厳や自由を軽んじることにつながります WーTHコロナの中で安心できる生活を支援 それでも、久々に家族と過ごしたい、友人と 心配のあまり行動制限をしすぎると、 隙のない感染

施設長 奈部谷 光江

新年あけましておめでとうございます

世の中では久しぶりに人々の交流が緩和され



各ユニットごとにクリスマス会開催!!皆様のもとヘサンクトをお持ちしました。例年、ボランティアのコンサートや会会を発展してきた合奏等の披露の場でもあり、またりました。来年は是非大体的に開催したいものです。 各ユニットごとにクリスマス会開催!!皆様のもとヘサンタクロースがプレゼン トをお持ちしました。例年、ボランティアのコンサートや近隣の子供たちがこの 日のために練習してきた合奏等の披露の場でもあり、また職員の出し物がある年





◆カレーピラフ

ホワイトソースかけ 📝 🕀

- ★ミネストローネ
- ☆ローストチキン
- スモークサーモンのサラダ
- おやつ ショートケーキ

【栄養科より…】

/**^\/^\/**^\/^\/

赤、緑、黄色とクリスマスカラー を考慮した献立内容でした。 ボリュームのある内容でしたが皆 様ケーキも完食され、別腹を実感 しました。







引き続き感染対策のもと、 🚰 皆様にはリフレッシュして いただいております。



1月19日(木) 今後の 2月16日(木)